

ROTARY CLUBS REGION BADEN/WETTINGEN

## ADVENTSMARKT IN BADEN: RUNDUM GELUNGEN

Am Badener Adventsmarkt leisteten die heimischen Rotary Clubs auch diesmal wieder einen Spitzenjob.

Der Badener Adventsmarkt, der jedes Jahr Anfang Dezember Tausende von Schauspielern zur katholischen Stadtkirche lockt, ist einzig in seiner Art: All die liebevollen Geschenke, die feinen Guetzli und die ausgefallenen Karten, die hier über den Tresen gehen, wurden von behinderten Menschen gefertigt. Insgesamt sind rund 50 soziale Einrichtungen involviert; deren Klienten werkeln, backen und basteln während der Monate vor dem Markt nach Kräften.

Diesmal strömten rund 5000 Besucher herbei, und auch das Wetter war in Ordnung: Wolken und leichte Böen zwischendurch passten perfekt zur Jahreszeit. «Hauptsache, es ist trocken», schienen sich die Gäste zu sagen. Sie kamen zahlreich –

und sie waren begeistert. Entsprechend emsig war das Treiben, das an den 90 Marktständen herrschte. Die von den Menschen mit Beeinträchtigung gebastelten Waren fanden reissenden Absatz.

Grosser Andrang herrschte auch an den Gastroständen, welche die Rotary Clubs betrieben. Grillwaren und Raclette, Knoblibrot, Lebkuchen, Crêpes, Glühwein und Punsch gingen weg wie warme Semmeln. Auch die von den Inner-Wheel-Damen betriebene Curry-Beiz entpuppte sich als grosser Erfolg.

«Organisation, Besucher, Verkaufszahlen – der Anlass war rundum gelungen», zieht PDG Roland Wunderli zufrieden ein Resümee. Der Badener Adventsmarkt bietet nicht nur den sozialen Einrich-



**Rotarier im Einsatz  
am Badener Adventsmarkt**

tungen eine tolle Bühne; er fördere bei allen Beteiligten die Geselligkeit und Freundschaft. So freue man sich jetzt schon darauf, am 9. Dezember 2023 wieder am Start sein zu dürfen.